

Y SÍ: lo que separó la falta de amor, lo unirá de nuevo la Cuarta Transformación.

CUENTAN que el
Partido de la Revolución
Democrática (PRD)
en la Ciudad de
México está en plena
reorganización tras
perder su registro
federal y tener que
constituirse como un
grupo meramente local.

QUIENES andan de fisgones aseguran que ya alcanzaron a ver el as que **Nora Arias** trae bajo la mesa para conseguir la presidencia capitalina del Sol Azteca.

Y ESA estrategia se llama — nada más y nada menos que —

Víctor Hugo Lobo.

ADEMÁS de ser su ex esposo, es uno de los operadores con más control.

según esto, el acuerdo al que habrían llegado es que, con tal de que no lleguen los chuchos, Lobo alineará los astros para que sea Arias quien tome el timón.

sobre todo ahora que ambos bailan al son que toque Morena, pero que no piensan abandonar la carcacha amarilla. Una cosa es que ya no camine a nivel nacional y otra, muy distinta, que no sirva para el deshuesadero.

AHORA que anduvo por el poniente para la inauguración del Interurbano, ojalá que **Jesús Esteva** haya pasado por Constituyentes.

Y SI lo hizo, ojalá que también se haya acordado de la promesa que hizo para solucionar el riesgo de atropellamiento que prevalece por dejar a los peatones sin banquetas para abrirle paso al Cablebús.

YA SE va y lo que ofreció... ¡parece que ya fue!

circuitointerior@reforma.com

